



# Ahorrar energía es un negocio inteligente

Mejore la eficiencia y aumente sus resultados con el programa de soluciones energéticas para empresas de Potomac Edison.

Alcance sus objetivos de eficiencia energética con el apoyo de Potomac Edison. El programa de soluciones energéticas para empresas ofrece incentivos y servicios para clientes comerciales e industriales que implementan mejoras de ahorro de energía.



## Actualizaciones prescriptivas y personalizadas

Reciba incentivos para actualizaciones energéticas que reduzcan los costos operativos y mejoren la comodidad y la eficiencia de sus instalaciones, lo que incluye:

- Iluminación de alta eficiencia
- Variadores de frecuencia
- Mejoras en el sistema de procesos
- Actualizaciones del sistema de aire comprimido



## Apoyo de asesores energéticos

Cualquiera que sea el aspecto del programa en el que participe, los asesores de energía están disponibles para:

- Responder a sus preguntas y determinar la elegibilidad
- Explicar los beneficios e incentivos
- Realizar evaluaciones del sitio y discutir los próximos pasos
- Gestionar su cartera de proyectos
- Proporcionar orientación personalizada al conserje de la solicitud durante todo el proceso de solicitud



## Afinación de edificios y puesta en marcha retroactiva

Descubra una combinación completa de soluciones energéticas para instalaciones comerciales e industriales, que incluyen ajustes de HVAC, recalibración de sistemas clave de edificios y análisis en profundidad.

- Ahorre hasta un 80% en el costo total de las actualizaciones elegibles instaladas para proyectos de afinación de edificios\*
- Reduzca el uso anual de energía hasta en un 20%



## Instalación directa para pequeñas empresas

Las empresas con una demanda anual promedio de 100 kW o menos pueden recibir una evaluación sin costo adicional e incentivos que cubren hasta el 75% de las actualizaciones de equipos elegibles instaladas.



Controles y economizadores de HVAC



Variadores de frecuencia



Controles de refrigeración



Soluciones de iluminación LED



Otras mejoras elegibles para el programa

Los tipos de proyectos pueden incluir áreas comunes comerciales, institucionales, industriales, religiosas y multifamiliares.

Los incentivos para los proyectos de puesta en marcha retroactiva pueden variar según el rendimiento.



## Capacitación para operadores de edificios

Reciba hasta un 80% de descuento en los costos de inscripción en la capacitación en operaciones y mantenimiento de edificios, o un máximo de \$1,500 por curso, lo que sea menor. Aproveche estos ahorros completando cursos precalificados que se enfocan en el diseño, las operaciones y el mantenimiento de edificios eficientes.



## Nueva construcción comercial

Reciba apoyo técnico y financiero para priorizar la eficiencia energética en nuevas construcciones y grandes proyectos de renovación. Desde la maximización del ahorro de energía hasta la construcción neutra en carbono, el equipo del programa trabajará con usted para lograr sus objetivos.



## Descuentos instantáneos

Compre en los distribuidores participantes y ahorre al instante en equipos que reducen los costos de energía y mantenimiento. Sin papeleo, sin esperas. Los tipos de productos calificados incluyen soluciones HVAC de alta eficiencia e iluminación LED.

## Hablemos

Póngase en contacto con nosotros si tiene alguna pregunta y comience con el programa de afinación de edificios.



855-801-5803



[energysaveMD@clearesult.com](mailto:energysaveMD@clearesult.com)



[energysaveMD-bizsolutions.com](http://energysaveMD-bizsolutions.com)

Los programas de EmPOWER Maryland se financian con un cargo en su factura de electricidad. Los programas EmPOWER pueden ayudarlo a reducir su consumo de electricidad y ahorrarle dinero. Vaya a [energysaveMD.com](http://energysaveMD.com) para obtener más información sobre EmPOWER y cómo puede participar.

Al participar en estos programas de eficiencia energética y reducción de la demanda máxima, los clientes acuerdan permitir que su empresa de servicios públicos conserve la propiedad de todos los Derechos de Capacidad, que se refiere a la reducción de la demanda asociada con cualquier medida de eficiencia energética y reducción de la demanda máxima para la cual la Compañía proporcionó incentivos. Su empresa de servicios públicos agregará estos atributos de reducción de la demanda de eficiencia energética en el mercado de capacidad de PJM y los ingresos se utilizarán para compensar los costos del programa.